



Pemerintah Godok Subsidi BBM Jadi BLT

Jakarta, MIMBAR - Pemerintah masih mematangkan rencana pengalihan subsidi bahan bakar minyak (BBM) menjadi bantuan langsung tunai (BLT). Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Bahlil Lahadalia menyatakan keputusan terkait kebijakan ini akan diumumkan pada Desember 2024. Salah satu kelompok yang dikhawatirkan tidak lagi menerima subsidi adalah pengemudi ojek daring (ojol). Bahlil menjelaskan ojol tidak masuk kriteria penerima subsidi BBM karena aktivitasnya dianggap sebagai kegiatan usaha.

■ Bersambung ke Hal 11



Ulah Gus Miftah Hina Penjual Es Dikecam

Gerindra Desak Minta Maaf

PARTAI Gerindra mendorong Utusan Khusus Presiden, Miftah Maulana Habiburrahman alias Gus Miftah meminta maaf atas ucapannya yang dinilai menghina pedagang minuman. Hal itu disampaikan lewat akun Instagram @gerindra pada Selasa (3/12) malam.

"Dengan segala kerendahan hati, mimin minta Gus @gusmiftah untuk minta maaf ke Bapak penjual es," tulis Gerindra.

■ Bersambung ke Hal 11

BERLAKU DI SELURUH INDONESIA

UMP 2025 Resmi Naik 6,5 Persen

Jakarta, MIMBAR - Kementerian Ketenagakerjaan (Kemnaker) resmi menaikkan upah minimum provinsi (UMP) 2025 sebesar 6,5 persen. Hal itu tertuang dalam Peraturan Menteri Ketenagakerjaan (Permenaker) Nomor 16 Tahun 2024 tentang penetapan Upah Minimum Tahun 2025. Beleid itu diteken Menteri Ketenagakerjaan Yassierli pada 4 Desember 2025.

■ Bersambung ke Hal 11



ISTANA KEPRESIDENAN REPUBLIK INDONESIA



Banjir dan Longsor Landa Sukabumi

SATU TEWAS, 257 ORANG MENGUNGSI

Sukabumi, MIMBAR - Satu orang dilaporkan meninggal dunia akibat bencana longsor yang terjadi Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat. "Meninggal dunia satu jiwa," kata Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Sukabumi Deden Sumpena saat dikonfirmasi, Rabu (4/12). Berdasarkan data BPBD Kabupaten Sukabumi, ben-

cana longsor terjadi di 14 titik yang tersebar di sejumlah kecamatan. Selain itu, BPBD Kabupaten Sukabumi juga mencatat bencana banjir terjadi di delapan titik, angin kencang di sembilan titik, dan pergerakan tanah di enam titik. "Total bencana 37 titik, jumlah kecamatan terdampak 22," ucap Deden. Disampaikan Deden,

pihaknya juga mencatat ada sebanyak 113 KK atau 257 jiwa terdampak dan sebanyak 46 KK atau 71 jiwa mengungsi. Deden menyebut bencana yang terjadi Kabupaten Sukabumi ini mengakibatkan 56 rumah rusak ringan, 4 rumah rusak sedang, dan satu rumah rusak berat.

■ Bersambung ke Hal 11

Sri Mulyani Gelontorkan Rp81 T untuk Kesejahteraan Guru di 2025

Jakarta, MIMBAR - Menteri Keuangan Sri Mulyani menggelontorkan anggaran Rp81,6 triliun untuk kesejahteraan guru tahun depan. Anggaran digelontorkan melalui APBN 2025. Menurut Ani sa-

paan akrabnya, porsi anggaran pendidikan di APBN capai 20 persen. Salah satunya digunakan untuk peningkatan kesejahteraan guru. "Total anggaran untuk kesejahteraan guru ASN dan

non-ASN pada 2025 naik Rp16,7 triliun, menjadi Rp81,6 triliun," ujarnya dalam postingan instagram yang dikutip pada Rabu (4/12).

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

3 JUMADIL AKHIR 1446 H

Subuh : 04:57 WIB	Maghrib : 18:16 WIB
Zuhur : 12:19 WIB	Isya : 19:30 WIB
Ashar : 15:41 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Jepang Krisis Bayi

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)

JIKA di negara kita terjadi lonjakan jumlah penduduk. Ternyata beda dengan apa dialami negara Jepang yang mengalami krisis anak bayi atau penurunan angka kelahiran signifikan yang telah menjadi isu besar selama beberapa dekade terakhir. Fenomena ini dikenal sebagai "krisis demografi", di mana angka kelahiran sangat rendah dibandingkan dengan tingkat penggantian populasi. Angka kelahiran Jepang (fertility rate) berada di sekitar 1,3 anak per wanita pada tahun 2023,

■ Bersambung ke Hal 11

Berkah Penjual Es Teh Usai Dihina Gus Miftah Gabung Banser dan Diumrahkan

SUNHAJI, penjual es teh asal Magelang, Jawa Tengah yang viral videonya karena diolok Miftah Maulana Habiburrahman alias Gus Miftah resmi menjadi anggota kehormatan Barisan Ansor Serbaguna atau Banser.

Hal itu disampaikan Gus Miftah usai Sunhaji mengunjungi Ponpes Ora Aji di Kalasan, Sleman, DIY, Rabu (4/12) siang. Sunhaji sendiri sewaktu bercengkerama di ruang tamu kediaman Gus Miftah, sudah terlihat mengenakan seragam Banser lengkap. "Ini kan beliau (Sunhaji) sering ikut ngaji di event-event yang dijaga Banser Ansor, kayaknya beliau kok seneng lah nduwe baju Banser. Alhamdulillah, beliau seneng. Biar semangat, guyub," kata Gus Miftah diamini oleh Ketua PW GP Ansor DIY, Abdul Muiz yang



mendampinginya. Bukan cuma diangkat jadi anggota kehormatan Banser, Sunhaji juga banyak mendapat tawaran untuk diberangkatkan umroh. "Kan katanya yang mau ngumroh banyak, mau diumroh sama orang lain apa diumroh sama Abah (Gus Miftah), lha beliau ngerakke (ingin) diumroh sama Abah saja," ujar Utusan Khusus Presiden itu. "Jadi insyaallah beliau berangkat, Pak Sunhaji,

istrinya, ibu mertuanya dan dua anaknya. Karena beliau pengen diumrohkan sama Abah, ya nanti saya umrohkan," lanjut dia. Tak berhenti di situ. Gus Miftah juga menyatakan akan menggelar pengajian di lingkungan tempat Sunhaji tinggal. Grabag, Magelang, Jawa Tengah bersama pendakwah kenamaan lainnya. Pengajian digelar sebagai tanda syukur bersama, bahwa

■ Bersambung ke Hal 11

KKB Tembak Mati Pelajar di Papua Pegunungan

Papua, MIMBAR - Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) dilaporkan menembak mati seorang warga sipil di Distrik Dekai, Yahukimo, Papua Pegunungan. Kepala Operasi Satgas Damai Cartenz 2024 Brigjen Faizal Ramadhan mengatakan aksi penembakan itu terjadi pada Selasa (3/12) kemarin. Ia menyebut kejadian bermula ketika korban Berti Liling dan kedua rekannya sedang melintas di Jalan Seredala, Kilo 2, Dekai, Yahukimo. Setelahnya, ia menyebut ketiga warga sipil itu langsung diberondong tembakan dan dikejar oleh KKB yang ada di lokasi. Faizal menyebut pasca mendapatkan laporan serangan itu,

■ Bersambung ke Hal 11

■ Semakin baik ...

■ Hehehe...

Pemerintah Godok...

Dari Halaman 1

“Enggak (masuk kriteria). Ojek dia kan pakai untuk usaha. Ojek itu alhamdulillah, kalau motor itu, motor punya saudara-saudara kita yang bawa motornya. Tapi sebagian kan juga punya orang yang kemudian saudara-saudara kita yang bawa itu dipekerjakan. Masa yang kayak gini disubsidi?” ujar Bahlil di Jakarta, Rabu (27/11) lalu.

Bahlil mengatakan pihaknya masih mempertimbangkan matang-matang terkait siapa saja penerima subsidi BBM.

“Tetapi kita hitung baik-baik, yang jelas bijaksana, untuk bijaksana,” ujar Bahlil.

Meski demikian, Bahlil menyebut pengemudi ojol masih bisa menerima subsidi apabila memenuhi kriteria.

Rencana ini menuai kritik keras dari Asosiasi Pengemudi Ojek Daring Garda Indonesia.

Ketua Umum Garda Indonesia Igun Wicaksono menilai pernyataan Bahlil memicu kemarahan para pengemudi ojol dan memancing gelombang aksi protes.

“Pernyataan yang disampaikan Pak Bahlil ini merupakan pernyataan yang menantang kami, para pengemudi ojol, untuk melakukan protes besar terhadap pemerintah. Blunder apalagi yang akan disampaikan pemerintah ini?” ujar Igun, Kamis (28/11).

Igun mengingatkan bahwa sejak 2018, pihaknya telah bersabar menunggu

legalitas ojek daring sebagai angkutan publik, tetapi hingga kini belum terealisasi.

Menurut Igun, jika pengemudi ojol dilarang mengakses BBM bersubsidi seperti Pertalite, aksi protes besar-besaran di seluruh Indonesia tidak terhindarkan.

“Tiba-tiba Menteri ESDM menolak ojol sebagai penerima BBM bersubsidi karena bukan angkutan publik, sehingga kami anggap hal ini merupakan hal yang tidak dapat kami terima. Jika sampai ojol tidak dapat menerima atau mengisi BBM bersubsidi nanti maka pastinya akan terjadi gelombang aksi unjuk rasa besar-besaran di seluruh Indonesia untuk memprotes keputusan Menteri ESDM Bahlil Lahadalia ini,” tegasnya.

Igun meminta agar Bahlil membatalkan rencana tersebut dan tetap memberikan subsidi kepada pengemudi ojol. Ia juga meminta Presiden Prabowo Subianto agar mengabaikan usulan Bahlil yang dinilai tidak pro-rakyat.

“Mana pro rakyatnya? Ojol ini penghasilan tidak seberapa, bahkan sudah menjadi sapi perah dari perusahaan aplikasi. Malah sekarang akan diperas lagi oleh pemerintah. Di mana hati nurani Menteri ESDM Bahlil kepada rakyat kecil yang berprofesi sebagai ojol?” tambahnya.

Meski demikian, Bahlil menyebut pengemudi ojol masih bisa menerima subsidi apabila memenuhi kriteria. (cnni/js)

Sri Mulyani...

Dari Halaman 1

Selain itu, Ani menyebutkan pemerintah juga menggelontorkan anggaran Rp17,15 triliun untuk meningkatkan layanan pendidikan yang lebih bermutu dan merata. Dana tersebut akan digunakan untuk renovasi sekolah di

seluruh Indonesia.

“Dana Rp17,15 triliun telah dialokasikan untuk rehabilitasi, perbaikan, dan renovasi 10.440 sekolah negeri dan swasta di 2025,” jelasnya.

Lebih lanjut, ia menekankan bahwa upaya peningkatan kesejahteraan dan kualitas pen-

KKB Tembak...

tertulis, Rabu (4/12).

Ia menjelaskan kedua warga yang berhasil diselamatkan yakni Rein Kaban Saleda dan Maikel Karang yang merupakan warga asal Toraja. Sementara Berti yang tewas ditembak oleh KKB merupakan pelajar berusia 19 tahun.

“Korban meninggal dunia adalah Berti Liling, seorang pelajar berusia 19 tahun yang ditemukan tergeletak di bawah pohon. Jenazahnya telah dievakuasi ke RSUD Dekai untuk tindakan lebih lanjut,” jelasnya.

UMP 2025...

pekerja/buruh serta prinsip proporsionalitas untuk memenuhi kebutuhan hidup layak.

Selanjutnya, penghitungan UMP 2025 dilakukan oleh dewan pengupahan provinsi yang akan merekomendasikan kepada gubernur.

Beleid yang sama juga mengatur besaran kenaikan upah minimum kota/ kabupaten (UMK) 2025 6,5 persen. Upah minimum provinsi 2025 dan upah minimum sektoral provinsi 2025 ditetapkan dengan keputusan gubernur dan diumumkan paling lambat 11 Desember 2024.

Sementara, UMK 2025 dan Upah Minimum sektoral kabupaten/kota 2025 akan ditetapkan dengan Keputusan Gubernur namun diumumkan paling lambat 18 Desember 2024.

Apabila kabupaten/ kota belum ada UMK maka yang berlaku UMP. “Upah minimum provinsi tahun 2025, upah minimum sektoral provinsi tahun 2025, upah minimum kabupaten/ kota tahun 2025, dan upah minimum sektoral kabupaten kota tahun 2025 yang telah ditetapkan mulai berlaku pada tanggal 1 Januari 2025,” tulis Pasal 11 Permenaker 16/2024.

Banjir dan...

Kecamatan Tegalbuleud

6. Kp. Cikadu RT. 9/3, Desa Siramekar, Kecamatan Tegalbuleud
7. Wilayah Kecamatan Pabuaran

Terdampak longsor

1. Kp. Cisaat RT. 1/2, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpnan
2. Kp. Cimapag, RT. 4/4, Desa Siramesmi, Kecamatan Cisolok
3. Kp. Cikawung RT. 1/3, Desa Babakan Panjang, Kecamatan Nagrak
4. Kp. Cileutik RT. 1/4, Desa Cibaregbeg,

didik di Indonesia akan terus dilakukan melalui berbagai program, baik dengan kesejahteraan guru, hingga perbaikan gedung sekolah seperti fokus tahun depan. “Kami di @kemenkeurikan akan terus mendukung segala niatan baik demi meningkatnya kualitas pendidikan di Indonesia,” pungkasnya. (cnni/js)

Faizal mengatakan saat ini kedua warga sipil yang telah berhasil dievakuasi tengah berada di Posko Satgas Damai Cartenz untuk dilakukan pemeriksaan untuk mengidentifikasi kelompok pelaku KKB.

Ia lantas menghimbau masyarakat Yahukimo untuk tetap tenang dan mempercayakan penanganan keamanan kepada pihak berwenang demi menjaga situasi tetap kondusif. (cnni/js)

Besaran kenaikan UMP 2025 ini sejalan dengan arahan Presiden Prabowo Subianto beberapa waktu lalu. Angka itu dinilai sejalan dengan upaya pemerintah meningkatkan kesejahteraan buruh.

“Menaker (Menteri Ketenagakerjaan Yassierli) mengusulkan kenaikan upah minimum 6 persen. Namun setelah membahas juga dan dilaksanakan pertemuan dengan pimpinan buruh kita ambil keputusan menaikkan rata-rata upah minimum nasional 2025 6,5 persen,” ujar Prabowo usai menggelar rapat terbatas bersama menteri terkait di Kantor Presiden, Jumat (29/11).

Namun, kalangan pengusaha mempertanyakan dasar besaran kenaikannya.

“Kami mendorong kepada pemerintah agar dapat memberikan penjelasan lebih rinci mengenai dasar penetapan kenaikan UMP ini, serta mempertimbangkan masukan dari dunia usaha untuk memastikan implementasi kebijakan yang efektif dan berkelanjutan,” ujar Shinta dalam keterangan resmi, Sabtu (30/11) lalu. (cnni/js)

Kecamatan Sagaranten

5. Kp. Sawahbera RT. 10/8, Desa Loji, Kecamatan Simpnan
 6. Kp. Babadan RT. 2/30, Kel. Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu
 7. Kp. Nyomplong RT. 2/3, Desa Hegarmamah, Kecamatan Warungkiara
 8. Kp. Ciaul II RT. 14/4, Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong
- Terdampak cuaca ekstrem**
1. Kp. Lembur RT. 1/18, Desa Sukaraja, Kecamatan Sukaraja
 2. Kp. Palasari RT. 3/6, Desa Cileungsing, Kecamatan Cikakak
 3. Kp. Cijoneng RT. 2/16, Desa Ubrug, Kecamatan Warungkiara
 4. Kp. Bangkongreang RT. 3/4, Desa Benda, Kecamatan Cicurug
 5. Kp. Balekambang RT. 15/7, Desa Cien-gang, Kecamatan Gegerbitung
 6. Kp. Cipamingkis RT. 6/3, Desa Sukalarang, Kecamatan Sukalarang
 7. Kp. Sindangsari RT. 3/6, Desa Cimenteng, Kecamatan Curugkembar

Terdampak pergerakan tanah

1. Kp. Cohonje RT. 1/6, Desa Sukamaju, Kecamatan Cikembar
2. Kp. Linggaresmi RT. 3/6, Desa Bantargadung, Kecamatan Bantargadung
3. Kp. Cikarang Tawang, RT. 1/5, Desa Bantargadung, Kecamatan Bantargadung
4. Kp. Bantargadung Girang RT. 4/3, Desa Bantargadung, Kecamatan Bantargadung.

(cnni/js)



Jepang Krisis...

Dari Halaman 1

jauh di bawah tingkat penggantian populasi sebesar 2,1 anak per wanita.

Pada tahun 2022, Jepang mencatat kurang dari 800.000 kelahiran, jumlah terendah dalam sejarah pencatatan negara tersebut.

Populasi Jepang menurun dengan cepat. Saat ini, sekitar 29% dari total populasi adalah lansia (65 tahun ke atas), menjadikannya salah satu populasi tertua di dunia.

Jika tren ini terus berlanjut, Jepang diproyeksikan kehilangan hampir sepertiga penduduknya pada akhir abad ini.

Beberapa faktor yang menyebabkan rendahnya angka kelahiran di Jepang yakni biaya hidup yang tinggi, khususnya untuk perumahan, pendidikan, dan perawatan anak, membuat banyak pasangan menunda atau bahkan memutuskan untuk tidak memiliki anak.

Banyak wanita Jepang memilih fokus pada karier daripada membentuk keluarga karena ketidaksetaraan gender dalam pembagian peran domestik dan pekerjaan.

Budaya kerja yang intens juga membuat orang kesulitan menyeimbangkan waktu untuk keluarga.

Kebijakan 4 hari kerja di Tokyo untuk meningkatkan angka kelahiran bisa menjadi langkah yang menarik, tetapi efektivitasnya tergantung pada implementasi dan dukungan lainnya.

Dengan mengurangi hari kerja, orang tua potensial memiliki lebih banyak waktu untuk menjalin hubungan, merawat anak, dan menjalani kehidupan keluarga.

Kehidupan kerja yang lebih seimbang dapat membantu mengurangi stres dan mendorong pasangan untuk mempertimbangkan memiliki anak.

Budaya kerja di Jepang terkenal dengan jam kerja panjang dan tekanan tinggi. Mengurangi hari kerja dapat mendorong pergeseran budaya ke arah kehidupan yang lebih manusiawi dan produktivitas yang lebih sehat.

Teori komunikasi dapat memberikan perspektif yang beragam dalam memahami kelangkaan bayi di Jepang. Isu ini tidak hanya tentang keputusan individu, tetapi juga dipengaruhi oleh pola komunikasi sosial, budaya, dan media.

Media memainkan peran penting dalam membentuk persepsi publik tentang krisis kelahiran di Jepang. Jika isu ini sering diangkat dalam berita, dokumenter, atau program diskusi, maka masyarakat lebih mungkin memprioritaskan solusi terhadap masalah ini.

Media Jepang sering menyoroti rendahnya angka kelahiran, tetapi narasinya sering terfokus pada konsekuensi ekonomi. Pendekatan ini bisa jadi kurang efektif untuk memotivasi individu atau pasangan muda karena tidak menghubungkan langsung dengan pengalaman mereka.

Dalam Teori Spiral of Silence bahwa norma sosial dan tekanan komunikasi. Dalam budaya Jepang yang kolektif, individu cenderung menghindari berbicara atau bertindak melawan norma sosial.

Tekanan untuk bekerja keras, menghindari “kegagalan” dalam karier, dan mematuhi budaya kerja intens bisa membuat banyak orang ragu untuk mengungkapkan keinginan mereka memiliki lebih banyak waktu untuk keluarga atau anak. Akibatnya, percakapan tentang peran keluarga atau prioritas kehidupan mungkin kurang diartikulasikan secara terbuka.

Teori Difusi Inovasi. Penyebaran ide atau kebijakan baru seperti 4 hari kerja atau subsidi keluarga adalah bentuk inovasi sosial yang perlu didiseminasikan dengan cara yang efektif. Difusi kebijakan ini memerlukan agen perubahan, seperti pemerintah, media, atau perusahaan besar, untuk memengaruhi penerimaan masyarakat terhadap gaya hidup baru yang lebih mendukung keluarga.

Tanpa komunikasi yang baik, kebijakan inovatif ini mungkin tidak banyak diadopsi oleh masyarakat luas. ***

Menurut catatan BPBD Kabupaten Sukabumi, berikut ini wilayah yang terdampak banjir dan longsor.

Terdampak banjir

1. Wilayah Kecamatan Ciemas
2. Wilayah Kecamatan Palabuhanratu
3. Kp. cimanggu RT. 5/2, Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog
4. wilayah kecamatan gegeberbitung
5. Kp. Puncakpari RT. 8/3, Desa Siramekar,



Dari Halaman 1

Dari Halaman 1

Partai Gerindra berpendapat tindakan Miftah itu tak sejalan dengan apa yang diajarkan oleh Presiden RI sekaligus Ketua Gerindra Prabowo Subianto.

Hingga Rabu (4/11) pagi, unggahan itu telah disukai 224 ribu dan mendapatkan komentar dari 29,4 ribu pengguna Instagram.

Unggahan itu turut membagikan video pidato Prabowo yang menyatakan bahwa ia sangat menghormati pedagang kaki lima.

Video itu juga menampilkan potongan bapak penjual es yang diduga diejek oleh Miftah.

“Keringat, fisik mencari makan untuk anak dan istrinya, itu yang kita hormati. Mereka mulia, mereka jujur, mereka halal,” ujar Prabowo.

Ramai di medsos potongan video Miftah yang dinilai mengejek penjual minuman yang menjajakan dagangannya di acara tabligh akbar ia isi. Hal ini terjadi dalam momen acara Magelang Bersholawat beberapa hari lalu.

Miftah, yang merupakan Pengasuh Pondok Pesantren Ora Aji itu juga berkata kasar kepada pedagang tersebut.

“Es tehmu ijek okeh ora (es tehmu masih banyak nggak)? Masih? Yo kono didol (ya sana dijual), goblok. Dol en ndisik, ngko lak rung payu yo wes, takdir (jual dulu, nanti kalau masih belum laku, ya sudah, takdir),” kata Gus

Miftah kepada pedagang es teh dalam video tersebut.

Sementara itu, kuasa hukum Gus Miftah, Herdiyan Saksuno justru menyebut ucapan Miftah itu hanyalah guyonan belaka.

“Bahwa itulah guyonan atau gaya bahasa dalam penyampaian syiar, dalam penyampaian sebuah cerita yang dimaknai dengan pertanda-pertanda, yang menurut Gus itu merupakan intermezzo dan menarik perhatian para khalayak ramai,” kata Herdiyan dalam sebuah video yang dibagikan, Selasa (3/12).

Ditegur Mayor Teddy

Terpisah, utusan Khusus Presiden Miftah Maulana Habiburrahman alias Gus Miftah meminta maaf karena mengolok-olok atau menghina penjual es teh.

Miftah mengatakan ia terbiasa bercanda dengan semua orang. Namun, ia sadar harus meminta maaf atas bercandaannya kepada sang penjual es teh.

“Saya Miftah Maulana Habiburrahman menanggapi yang viral hari ini, yang pertama dengan kerendahan hati, saya meminta maaf atas kekhilafan saya,” kata Miftah dalam sebuah video yang diunggah ulang Kepala Kantor Komunikasi Kepresidenan Hasan Nasbi di TikTok @hasannasbi, Rabu (4/12).

Miftah berniat meminta maaf secara langsung kepada bapak penjual es teh. Dia berharap

Gabung Banser...

Dari Halaman 1

netizen, gara-gara komentar netizen menjadi viral, hikmahnya bagi saya, saya bisa lebih banyak mawas diri, introspeksi dan belajar. Hikmah bagi Mas Sunhaji bisa mendapatkan keberkahan dan diangkat derajatnya oleh Allah SWT. Jadi tidak ada yang sia-sia,” kata dia.

Sementara itu Sunhaji mengaku sudah memaafkan Gus Miftah. Meski, sebenarnya ia juga tak tahu menahu dirinya ternyata viral karena video diolok-olok itu.

“Kedatangan ke kediaman Gus Miftah) cuma silaturahmi aja,” kata Sunhaji yang juga mengagumi sosok Gus Miftah itu. (cnni/js)